

Schwarzwälder Bote vom 20. März 2019

# Online-Anmeldeportal geöffnet

**Bildung** | »Visionen« gehen im September in eine neue Runde

**Balingen.** Für die Neuauflage der Bildungsmesse »Visionen – Wege nach dem Schulabschluss« ist das Online-Anmeldeportal ab sofort geöffnet.

Vom 19. bis 21. September haben die Schüler aller Schularten im Zollernalbkreis wieder die Möglichkeit, sich umfassende Informationen zu den Themen Berufswahl und Chancen und Möglichkeiten nach dem Schulabschluss in und um die »volksbankmesse« Balingen einzuholen.

Ziel ist es, den zukünftigen Schulabgängern die Vorbereitung auf ihre Zukunft zu erleichtern und alle Möglichkei-

ten aufzuzeigen. Daher organisiert die Wirtschaftsförderungsgesellschaft für den Zollernalbkreis auch in diesem Jahr wieder die Bildungsmesse.

Eine Besonderheit für die diesjährigen Visionen steht schon fest. »Wir freuen wir uns sehr, dass Staatssekretär Volker Schebesta für die Eröffnungsfeier der Bildungsmesse Visionen zugesagt hat und ein Grußwort halten wird. Dies zeigt, dass die Messe auch über die Region hinaus eine gewisse Strahlkraft besitzt und das Thema auch in der Politik für wichtig erachtet wird«, sagt WFG-

Geschäftsführerin Silke Schwenk.

Als bewährtes Rahmenprogramm werden erneut an allen drei Tagen Kurzvorträge zum Thema Bildung sowie die Vorstellung durch Azubis von Ausbildungsberufen und Studiengängen angeboten. Dafür wird auch in diesem Jahr auf die Vorträge in der SparkassenArena verzichtet. Der Grund dafür: Das Thema Nachwuchsgewinnung wird in allen Unternehmen und Branchen immer wichtiger, und nur so kann gewährleistet werden, dass die Schüler genügend Zeit auf der Messe haben, um sich umfassend zu informieren. Dies haben auch die Rückmeldungen der Aussteller bestätigt.

Interessierte Unternehmen und Besucher erhalten umfassende und anschauliche Informationen auf der Internetseite [www.bildungsmesse-visionen.de](http://www.bildungsmesse-visionen.de).

Bilder der vergangenen Jahre und zwei Videoblog-Beiträge zu den Visionen vermitteln schon vorab einen guten Eindruck davon, was die Besucher auf der Messe erwarten wird – Fachkompetenz, bunte Vielfalt und interessante Unterhaltung.

Die Anmeldeunterlagen können von der Homepage der Messe heruntergeladen werden. Bei Fragen zur Bildungsmesse gibt die Wirtschaftsförderungsgesellschaft für den Zollernalbkreis telefonisch unter 07433/92 16 10 oder per E-Mail an [wfg@zollernalbkreis.de](mailto:wfg@zollernalbkreis.de) gerne Auskunft.



Wohin nach dem Schulabschluss? Silke Schwenk (links) und Carina Mayer wollen mit der Bildungsmesse »Visionen« verschiedene Möglichkeiten und Wege aufzeigen. Foto: WFG